



Press
release



9 de Marzo, 2023

Arabia Saudí

Egis adquirirá Omrania y se posicionará como líder en consultoría de ingeniería y arquitectura en Arabia Saudí

Riad, Arabia Saudí – El Grupo Egis, empresa líder internacional en ingeniería multidisciplinar, consultoría y operaciones, ha anunciado hoy que ha llegado a un acuerdo definitivo para adquirir Omrania, una consultora saudí de arquitectura e ingeniería. Omrania, con sede en Riad, cuenta con 50 años de experiencia en la creación de lugares de valor duradero y en la mejora de la vida a través del diseño. La adquisición supone un importante paso adelante para ambas empresas, con una fuerte alineación geográfica y comercial, ya que crea una oportunidad para aprovechar su presencia conjunta y su base de clientes con el fin de alcanzar una escala significativa en Arabia Saudí, y refuerza su posición combinada para ayudar a alcanzar la visión 2030 del país.

Fundada en 1973, Omrania se ha labrado una sólida reputación por su enfoque integrado e interdisciplinario de la arquitectura, la planificación maestra, el diseño urbano, el paisajismo y los servicios de ingeniería. A través de su trabajo con entidades gubernamentales, instituciones culturales, el sector privado y otras organizaciones, Omrania ofrece a sus clientes servicios de diseño integrales, desde estudios conceptuales hasta el desarrollo del diseño y la supervisión de la obra.

Laurent Germain, director general del grupo Egis, ha declarado: “Con la incorporación de Omrania, Egis alcanzará una posición de liderazgo en los servicios de diseño y arquitectura de alta gama en Arabia Saudí. Junto con el equipo de Omrania, compartimos la visión de diseñar entornos sostenibles y contextuales que enriquezcan la calidad de la vida cotidiana. Egis espera dar la bienvenida a los empleados de Omrania y unir fuerzas con una empresa de consultoría de arquitectura e ingeniería tan respetada y con tanta trayectoria en Arabia Saudí”.

Omrania ha participado en numerosos proyectos emblemáticos en toda Arabia Saudí, entre los que se incluyen el Palacio Tuwaiq, la Torre Kingdom, el Centro Cultural Rey Abdulaziz, el Parque Rey Salman, múltiples proyectos del Ministerio de Vivienda y la emblemática Torre del Fondo de Inversión Pública (PIF). El trabajo de Omrania en estos proyectos ha sido ampliamente reconocido con premios internacionales del sector, entre los que se incluye el prestigioso Premio Aga Khan de Arquitectura.

Basem Al-Shihabi, fundador y socio director de Omrania, comentó: «En nuestro 50.º aniversario, estamos muy emocionados de unir fuerzas con Egis, cumpliendo así nuestro sueño de perpetuidad, y de asociarnos con Egis, líder en el sector, donde nuestra experiencia combinada nos permitirá ofrecer proyectos de diseño arquitectónico y de ingeniería de primer nivel. Egis y Omrania llevan trabajando juntos desde 2013 y este paso sin duda reunirá lo mejor que ambos podemos ofrecer a nuestros clientes y a nosotros mismos.

Con la incorporación de más de 700 profesionales de Omrania, se espera que Egis en la región de Oriente Medio crezca hasta superar los 3000 empleados. En noviembre del año pasado, Egis anunció el acuerdo para adquirir la innovadora empresa de diseño multidisciplinar U+A, con sede en Dubái. En diciembre, Egis en Oriente Medio fue galardonada el prestigioso premio a la Empresa Consultora Multidisciplinar del Año 2022, otorgado por los Middle East Consultants Awards.

Alaa Abusiam, director general de Egis en Oriente Medio y Asia Meridional, añadió: "El profundo conocimiento del mercado local de Omrania y su enfoque innovador de la ingeniería, el paisajismo y la arquitectura respaldarán la rápida expansión de Egis como socio preferente de nuestros clientes en Arabia Saudí, incorporando los conceptos de desarrollo sostenible en cada uno de nuestros proyectos. Esperamos trabajar con Omrania para ampliar de forma significativa las oportunidades de crecimiento de nuestros equipos conjuntos y seguir ganando y ejecutando proyectos transformadores para nuestros clients".

Egis desempeña un papel importante en algunos de los proyectos más emblemáticos de Arabia Saudí, trabajando con clientes distinguidos como la Comisión Real de la Ciudad de Riad (RCRC), NEOM, SEVEN, Qiddiya Investment Company, Diriyah Gate Development Authority, Red Sea Global, Soudah Development, la Comisión Real de AlUla (RCU), Saudi Downtown Company, Saudi Railway Company y Riyadh Airports, entre otros.

La transacción, que se espera que se cierre en el primer semestre de 2023, está sujeta al cumplimiento de las condiciones habituales de cierre, incluidas las aprobaciones reglamentarias.

Acerca del Grupo Egis

IMAGINE. CREATE. ACHIEVE.
a sustainable future

Egis opera actualmente en 13 países de Oriente Medio, donde ha completado más de 500 proyectos en 15 países de la región y cuenta con unos 3000 empleados. Con una sólida cartera de crecimiento orgánico, Egis fue reconocida por Engineering News Record (ENR) en 2022 como una de las 10 mejores empresas de diseño internacional de la región de Oriente Medio.

Egis es una empresa líder en ingeniería de infraestructuras, consultoría, gestión de proyectos y operaciones en Oriente Medio y ha contribuido a algunos de los proyectos más importantes de la región en materia de aeropuertos, ferrocarriles, agua, movilidad urbana y desarrollo urbano. Egis colabora con gobiernos, ciudades, organismos industriales, comunidades y empresas privadas para apoyar el desarrollo y el crecimiento acelerados de esta dinámica región, con el objetivo de fomentar y practicar un desarrollo sostenible que responda verdaderamente a las necesidades de las comunidades.